

UNE SEULE MESURE

LE RETRAIT DU PROJET DE LOI

C'est toutes et tous ensemble qu'on va gagner !

Après un 17 décembre marqué une nouvelle fois par de très nombreuses manifestations et des taux de grève forts dans la fonction publique, le premier ministre n'a, le 19 décembre, fait aucune annonce correspondant à ce qui s'exprime depuis le 5 décembre.

Une nouvelle fois il a tenté de diviser les salarié-es qu'ils et elles soient du public ou du privé, pointant du doigt les régimes spéciaux et promettant des mesures particulières pour les fonctionnaires.

Aucune des mesures annoncées par le gouvernement, notamment l'extension du dispositif de retraite progressive aux fonctionnaires, ne correspond à des choses acceptables. Ça n'est qu'une énième tentative du gouvernement de faire diversion. C'est le retrait total du texte que nous exigeons.

Pour Solidaires, il est indispensable de poursuivre et d'amplifier la mobilisation, sans trêve et d'être toujours plus nombreuses et nombreux en grève, présent-es dans les initiatives et manifestations et actions de soutien dans les jours qui viennent jusqu'à la fin de décembre. Cela inclut **les actions du week-end des 21 et 22 décembre, et le 28 décembre**, temps fort à l'appel notamment des syndicats cheminots et d'autres secteurs en lutte. La mobilisation se poursuivra ensuite et dans les jours qui suivront, en particulier le 9 janvier à l'appel de l'intersyndicale tant que le projet de casse des retraites est maintenu. **Toutes et tous ensemble dans la mobilisation et la grève !**

IMPOSONS UN AUTRE AVENIR

Union
Solidaires

RETRAITES.SOLIDAIRES.ORG

TOUT
SUR
UN SEUL
SITE

ANALYSES

CARTOGRAPHIE DE LA MOBILISATION

DES IDÉES POUR AGIR

VIDÉOS, TRACTS, VISUELS



RETRAITES